

CO-EQUI-PIEDS

La connexion humain-cheval au service de la réinsertion sociale



Marion Dematons a passé dix ans dans l'industrie agroalimentaire. Pourtant, sa passion précoce pour les chevaux a toujours été au cœur de ses choix de vie. En 2015, elle fonde un centre équestre en Martinique, puis en 2021, ouvre Co-Equi-Pieds, un centre de formation et accompagnement assistés par le cheval. Son objectif est d'utiliser la relation spéciale entre l'homme et le cheval pour

aider les jeunes mineurs, en grande difficulté sociale. Marion travaille avec des éducateurs spécialisés et une psychologue. La clé de son approche réside dans le choix du cheval. Selon le profil de l'enfant, un cheval est choisi ou imposé par Marion. Souvent, le caractère du cheval est en opposition avec celui de l'enfant, ce qui pousse ce dernier à puiser en lui-même pour trouver des ressources positives.

« Utiliser la relation spéciale entre l'homme et le cheval comme outil de développement personnel. »

Une exploration de soi

Chaque séance individuelle est un pas vers la découverte de soi. On ne monte pas les chevaux, mais on apprend à les approcher, puis à interagir librement avec eux dans un enclos. L'objectif ultime est de créer une connexion profonde entre le jeune et l'animal, un message que Marion résume ainsi : « *La qualité du cheval au service des humains* ». En six séances elle offre aux jeunes les clés pour avancer, pour construire leur avenir en prenant conscience de qui ils sont vraiment.

Au-delà de son engagement social, Marion s'adresse également aux entreprises, utilisant la relation

homme-cheval comme outil de développement des compétences. En unissant l'amour des chevaux à un profond engagement envers les autres, Marion ouvre des portes vers un avenir meilleur pour ceux qui en ont le plus besoin.



Quartier Vivé Nord,
97214 Le Lorrain
Tél. : 06 96 05 42 97
www.co-equi-pieds.fr

